

Notfunkgruppe der Funkamateure Ludwigshafen auf der UKW-Tagung in Weinheim 2016

Die Notfunkgruppe der Funkamateure Ludwigshafen (FaLu) war wieder auf dem Stand der AgµC – Arbeitsgemeinschaft Mikro Computer Kurpfalz integriert.

Folgende Exponate fanden regen Zuspruch:

Endlos-Bildschirm-Demo über internationalen Notfunk der Funkamateure weltweit.

Morse-Streifen-Schreiber mit Papierstreifen, der je nach Tastendruck Punkte und Striche zeichnete.

Die 4 Entwicklungs-Phasen des „Gebetrainers ToGo“ von Franz Rainer DB1FG.

Praktische Vorführung des aktuellen „Gebetrainers ToGo“ am Rechner mit Terminal-Programm.

Kleiner Notfunkkoffer von DL8UZ mit FT 817 usw. an einem 16,2 m LW endgespeist, am Akku.

Bergfunk-Koffer von DO2PM mit FT 817 an einer Portabelantenne



DO2PM und DL8UZ vor den Exponaten

Die Standbesatzung: DJ2ZK Klaus, Leiter der FaLu Notfunkgruppe
DO2PM, Jürgen und Gerd, DL8UZ

Wir hatten neben einem regen Zuspruch für unsere Exponate auch

VIP Besuch von:

Karl, DL5MBU aus München, Notfunkreferent aus Bayern, der sich viel Zeit für uns nahm.
und

von **Hartmut, DF3UX** – DV des Distrikt K Rheinland Pfalz des DARC

Alles in allem war für uns die 61. UKW Tagung ein voller Erfolg!

Gerd, DL8UZ